

Convocados unos 200 mil cubanos a declarar ingresos personales



La Habana, 7 enero (RHC)- Unos 200 000 cubanos deberán pagar el impuesto sobre sus ingresos personales correspondiente al año 2016, como parte de la Campaña de Declaración Jurada y Pago de Tributos que comenzará el lunes próximo en todo el país.

La jefa de la Oficina Nacional de Administración Tributaria, Yamilé Pérez, puntualizó que unos 170 000 trabajadores por cuenta propia están convocados a participar en ese ejercicio, que culminará el 29 de abril próximo.

Recordó que, además, deben entregar su Declaración Jurada los artistas, creadores y personal de apoyo del sector de la cultura; comunicadores sociales y diseñadores, así como quienes laboran en sucursales extranjeras.



Radio Habana Cuba